

【旧海軍駆逐艦「沖風」戦没者慰霊祭に参加して】 夷隅支部長 高橋 清三

高橋夷隅支部長は、「沖風」の祥月命日慰霊祭にH26年1月10日に初参列しました。経過としては、隣地長生幸治支部長からのお誘いで、勝浦市管轄は夷隅支部なので隊友会慰霊顕彰事業として引き継いで欲しいとのことでした。「沖風」平和観音像の維持管理は、建立された父から引き継いだ息子様岩手県盛岡市在住「吉田則仁」様で、当時から遠方で高齢となったので、平和観音像周辺草刈り清掃は、勝浦市の石屋「石兼」様、川津港「津慶寺」に依頼しているようです。以来「夷隅支部」も年2回程草刈り清掃作業のお手伝いを続けています。今回高橋支部長は令和2年10月29日盛岡市で吉田典仁様と初めてお目にかかり、挨拶後昼食採りながら「沖風」平和観音像の歴史等お聞きして参りました。きっかけは、夷隅支部としてH28年3/18東日本震災復興祭として東松島市に参加、以前から東松島地区ひびき工業団地仮設住宅の被災者にH26年から毎年1回被災者応援励ましとして千葉県産の野菜や海産物等を届けて来ました。その際宮城県は復興状況は見学出来たのですが、岩手県内は見学出来なかったため、気仙沼市から先大船渡市「奇跡の一本松」陸中宮古地区、田老地区等見ながら、盛岡市まで3泊4日で行って来ました。



※今号から会員紹介兼ねて「隊友会活動に参加して」のエピソードを募集しますのでよろしくお願い致します。事務局まで手紙、メールでお寄せ下さい。

【活動報告】R2年9月～R3年1月 夷隅支部第9回総会資料参照

【会員動向】

今回は、会員の入退会はありませんでした。

【親睦事業】の一つ「車移動ウォーク」R2年秋号、冬号の紹介します。

夷隅支部の親睦事業として、H25年から「大原自然と歩こう会」と共催で毎月2回行われてきましたが、H27年からは、千葉県内を「車移動ウォーク」として春、夏、秋、冬の年4回に変更したもので、現在支部会員2名他12名が登録しています。R2年秋号は10/7柏市「町民の森から増尾城址公園」6kmを歩きました。神社、仏閣のおおいところでした。冬号12/5南房総市紅葉散策として「真野大黒天から小松寺」6km歩きました。小松寺の紅葉が大変綺麗でした。

